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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
vor wenigen Tagen wurde ich auf den aktuellen Zustand der Sternbrücke aufmerksam. Dieses 
Bauwerk, ein Anziehungs- und Ausflugspunkt in der Landeshauptstadt, wurde das Ziel ver-
schiedener Attacken. So reicht ein Blick und man findet zahlreiche Schmierereien und Auf-
kleber, sowohl auf der Brücke selbst als auch auf den Lichtmasten, die sich auf der Brücke 
und im Umfeld dieser finden. Ganz besonders ins Auge fällt eine Krakelei, die sich auf der 
westlichen Seite der Brücken befindet und zur Teilnahme an einer Veranstaltung aufruft (sie-
he auch beiliegende Fotos). 
 
Da dieses Bauwerk und sein Zustand das Interesse vieler Magdeburgerinnen und Magdebur-
ger weckt, möchte ich um die Beantwortung folgender Fragen bitten: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung der geschilderte Zustand bekannt, insbesondere zum erwähn-
ten Aufruf? 

2. Welche Aufwendungen wurden bisher zur Beseitigung von Schmierereien, Plakaten, 
Aufkleben usw. an der Sternbrücke seit der Eröffnung dieser getätigt? 

3. Wie hoch wären momentan die Kosten für die Beseitigung des geschilderten Zustan-
des? Dabei sind die Kosten für die Beseitigung der erwähnten Schmiererei gesondert 
aufzuweisen. 

 
Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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